

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan pemaparan data dan pembahasan skripsi yang telah ditemukan oleh penulis, maka penulis menyimpulkan :

1. Berawal dari beda agama menjadi seagama 3 narasumber yang telah dilakukan penelitian di Dusun Pacuh Kecamatan Nglegok Kabupaten Blitar Keadaan keluarganya dari pernikahan yang salah satu pasangannya muallaf mempunyai varian yang berbeda-beda. Namun, tidak menjadikan pernikahan mereka tidak harmonis ataupun sampai melakukan perceraian. Akan tetapi mereka melakukan berbagai upaya-upaya demi mempertahankan keluarganya. Adapun upaya yang dilakukan yaitu mereka saling memberi kasih sayang, pengertian, komunikasi terjalin dengan baik, dan kerja sama dalam keluarga.
2. Keharmonisan keluarga dari pernikahan yang salah satu pasangannya muallaf di Dusun Pacuh Kecamatan Nglegok Kabupaten Blitar terdapat 3 keluarga yang melakukan pernikahan dengan latar belakang beda agama menjadi seagama atau salah satunya muallaf. Yang mana 3 keluarga tersebut memiliki keadaan keharmonisan berbeda-beda. 2 keluarga tergolong harmonis, yang satunya awalnya tergolong kurang harmonis disebabkan karena masalah ekonomi dan kurangnya penghasilan suami, namun keadaan sedikit demi sedikit menjadi membaik.

B. Saran

Sebagaimana yang telah di sebutkan di atas beberapa kesimpulan maka peneliti menyarankan :

1. Bagi keluarga muallaf, tetap aktif dan terus mengikuti kajian yang ada. Jangan malu meskipun masih awalan. Terus mengembangkan suatu yang bermanfaat, berkumpul dengan orang baik, karena ini akan menjadikan diri lebih baik karena ada energi positif yang masuk. Jangan lupa untuk terus berbenah menjadi jati diri yang lebih baik.
2. Permasalahan pasti tidak akan lepas dari kehidupan, setiap orang pasti punya masalahnya tersendiri. Alangkah baiknya jika terjadi permasalahan sama-sama dikomunikasikan, dibicarakan dengan baik-baik. Selalu yakin dengan ketentuan Allah, karena pasti ada hikmah yang bisa diambil dari sesuatu kejadian. Selalu sabar dan terus berdoa bahwa Allah akan selalu menolongnya.